

La exposición muestra historias en primera persona, quizás te cuestiones algunas cosas que antes no te planteabas.

¿Crees que es posible integrar en tu vida la cultura del encuentro?

¿Qué podemos hacer?

- Saludar a los nuevos vecinos sin prejuicios.
- Animarnos a conocer otras costumbres promoviendo comidas, cine fórum, charlas que vayan de lo multicultural a lo intercultural.
- Acercarnos a la literatura y la música de los países de donde proceden los nuevos vecinos.
- Informarnos sobre lo que sucede en el mundo con una mirada crítica.
- Ejercitar la empatía: ¿Qué haríamos nosotros, qué haría yo si me encontrara en una situación similar a las que presenta la exposición?

Si quieres conocer más historias, la exposición continúa en:  
[www.caritas.es/exposición](http://www.caritas.es/exposición)

Si quieres profundizar más en tu reflexión, te invitamos a que conozcas la carpeta Compartiendo el viaje en:  
[www.caritas.es/compartiendoeiviaje/](http://www.caritas.es/compartiendoeiviaje/)

Si te interesa la campaña Compartiendo el viaje, puedes ir a:  
[www.caritas.es/campanas/compartiendoeiviaje/](http://www.caritas.es/campanas/compartiendoeiviaje/)

Si quieres conocer lo que hace Cáritas en Guadalajara, puedes ir a:  
[www.caritas.es/siguenzagadalajara](http://www.caritas.es/siguenzagadalajara)

ORGANIZA:

FINANCIA:

COLABORA:



# ENCONTRAR PARA ENCONTRARNOS

Una exposición itinerante de la campaña *Compartiendo el viaje*



Compartiendo  
el viaje \*  
#sharejourney



Encontrarnos con Afaf, Hayouba, Fara, Zineb, Brice, Zoe, Ninfa, Marian, Samantha y su hija, Naima..., nos permite encontrarnos con nosotros mismos desde una dimensión nueva, más amplia, diferente.

Para quienes no han iniciado aún el viaje, para quienes están en él y para quienes ya llegaron y viven entre nosotros: Compartiendo el viaje es el proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo desarrollado por Cáritas Diocesana Sigüenza-Guadalajara a lo largo del año 2021, y que está ligado a la campaña mundial Compartiendo el viaje, dedicada a la movilidad humana forzosa que el papa Francisco y Cáritas Internationalis lanzaron en septiembre de 2017.

Para compartir el viaje con las personas migrantes asumimos la propuesta de esta exposición para llevar a cabo las acciones de ACOGER, PROTEGER, PROMOVER E INTEGRAR y recorreremos testimonios de quienes han tenido que salir de su hogar, los datos sobre la realidad de migrantes y refugiados y las propuestas de actuación para cambiar las cosas.

Te animamos a percibir el mundo como casa común y a las personas que lo habitamos como familia humana: esto nos permite transformar nuestra sociedad, que deja de ser tuya o mía y pasa a ser nuestra.



**Afaf**

“Aquí hay personas que me escuchan, que me entienden, que me dan apoyo moral”



**Fara**

“Cada vez que me ofrecían cursos, de lo que fuera, los hacía. Aún sigo formándome”



**Brice**

“Merece la pena intentar llegar, pero se pasa muy mal y el riesgo es muy grande”



**Hayouba**

“Mi única opción era saltar la valla. Pasé dos años viviendo en cuevas, intentándolo a diario”



**Marian**

“¿Qué espero de la vida? Que siga así. No tengo el dinero que tenía, pero tengo verdadera felicidad”



**Zoe**

“Todo lo que me ha pasado me hace una persona nueva. De cada cosa negativa saco algo positivo”



**Ninfa**

“Me pregunto si valió la pena haberme perdido sus cumpleaños, sus enfermedades, su primer día de cole”



**Naima**

“Cambiar la vida cuesta, tienes cariño hacia tus vecinos, cuesta dejar cada recuerdo, pero tienes esperanza”



**Samantha**

“Me sentí acogida por mis compañeros de clase, hice amigos bastante rápido, llegué y en una semana ya tenía gente con quien hablar”



**Zineb**

“Cuando das amor y respeto, un extranjero va a dar el doble, es lo que busca al salir de su país”



**Shamsuddoha**

“En Cáritas me ayudan a pagar la renta de la habitación, cuando no llego”

